
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
Câmara Municipal de Seropédica 

Poder Legislativo

EXM° SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA

REQUERIMENTO n° À3.2L /2017

O Vereador Hugo Pereira do Canto Junior (Huguinho) requer a mesa, ouvido o plenário, 
que oficie o Prefeito ANABAL BARBOSA DE SOUZA, para que interceda junto a Secretária 
Municipal de Meio Ambiente em conjunto com a Secretaria Municipal de Obras, intimando a 
Empresa MRS, para efetuar uma obra em caráter de urgência, visando dar mais fluxo de água, no 
bueiro que se encontra embaixo da linha férrea, localizado na antigo lixão, onde já existe um,mas 
que tem a medida de 1,50 x 1,50, onde na verdade seria necessário passagem de 4,00 x 2,00. 
bairro Boa Esperança.

JUSTIFICATIVA

Em decorrência deste bueiro estreito, ocorre frequentemente alagamento de toda a 
extensão do valão, invadindo as casas ribeirinhas, e até mesmo o posto de Saúde do centro de 
Seropédica.

Sala das sessões, 19 de Abril de 2017.
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